

Andernach

Pressemitteilung



Pressekontakt:

Elline Köckritz
Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit
Stadtverwaltung Andernach

Läufstraße 11
56626 Andernach

Telefon: +49 2632 922-120
E-Mail: presse@andernach.de

Datum: 20.02.2025

Häcker 60Plus unterstützen Jugendzentrum Andernach

Spende zugunsten von Kindern und Jugendlichen

Andernach. Das Jugendzentrum Andernach kann sich über eine großzügige Spende der Projektgruppe der Ehrenamtsinitiative Häcker 60Plus freuen. Diese Unterstützung fördert die Kinder- und Jugendarbeit in Andernach. Michael Seebert, Sprecher der Projektgruppe, betont: „Das Jugendzentrum spielt eine entscheidende Rolle bei der Vermittlung von Werten wie Interkulturalität und Vielfalt. Wir sind überzeugt, dass unsere Spende einen positiven Einfluss auf die Entwicklung der jungen Menschen haben wird.“

Die Auswahl des Projekts, für das die Spende verwendet werden soll, erfolgt in enger Absprache mit den Kindern und Jugendlichen im Jugendzentrum. „Es ist uns wichtig, dass die Jugendlichen aktiv in den Entscheidungsprozess eingebunden werden“, erklärt Guido Krämer vom Jugendzentrum Andernach.

Oberbürgermeister der Stadt Andernach, Christian Greiner, hebt die Bedeutung des Ehrenamtes in Zeiten von Fachkräftemangel und finanziellen Engpässen hervor: „Wir stehen vor großen Herausforderungen, insbesondere im Bereich der Jugend- und Integrationsarbeit. Die Unterstützung durch engagierte Bürgerinnen und Bürger, wie die Mitglieder von Häcker 60Plus, ist von unschätzbarem Wert. Sie tragen dazu bei, dass wir auch in schwierigen Zeiten ein vielfältiges Umfeld für unsere Jugendlichen schaffen können. Ihr Engagement ist ein leuchtendes Beispiel dafür, wie wichtig Ehrenamtliche für unsere Stadtverwaltung sind.“

Die „Häcker 60Plus“ sind seit 2014 erfolgreich in Andernach ehrenamtlich tätig. Als Mitglied der Ehrenamts-Initiative „Ich bin dabei“ der Stadt Andernach bieten die Mitglieder allen Hilfebedürftigen kostenlose Unterstützung im gesamten digitalen Umfeld an.

Die Stadt Andernach und das Jugendzentrum bedanken sich herzlich bei Michael Seebert und der gesamten Ehrenamtsgruppe Häcker 60Plus für ihre großzügige Unterstützung.